

KOKUSAI

No.427

2023年6月28日

発行所：国際労働組合

■発行責任者：石田欽久

■報道部長：吉本るみ

http://www.klu.jp/



〒107-0052

港区赤坂2-8-3 km赤坂ビルANNEXII 3階

TEL.03-3586-2501 E-mail:info@klu.jp

第31回

前年を大きく上回る3,142名が参加!!

KLUフェスティバル

in 横浜・八景島シーパラダイス

3,000名を超える皆さんの参加が組合活動への理解と捉え、改めて感謝いたします。

北里中央執行委員長

組合と会社の協調が国際自動車の発展にとって非常に大事なことと思っています。

国際自動車株式会社 石井代表取締役社長

我々が独自で行っているKLUフェスティバルは、毎年5月に世界中の労働組合が行進などを行う「メーデー」に変えて、「家族で一日楽しめる行事にしたい」という思いで開催するようになってから、今年で31回を数えます。2014年以降は毎年2,000名以上参加をいただき、今年も3,000名を超える参加者となりました。これだけ大きな行事ができる多くの方に参加していただけたということは、国際労働組合の活動・運動にご理解をいただけている証と捉えて組織を代表し感謝

申し上げます。2023年5月20日(土)、横浜八景島シーパラダイスにおいて、国際労働組合独自の祭典である第31回KLUフェスティバルを開催しました。今年のフェスティバルは、前年を1,000名以上上回る3,142名の参加となり、特設ステージを設けた島内のイベント広場に多くの組合員とご家族が集いました。

開会式では北里中央執行委員長より、「第31回KLUフェスティバルにようこそお越しくださいました。主催者を代表して皆さんの参加を心から歓迎いたします。また本日はご多忙にもかかわらず、国際自動車株式会社より石井代表取締役社長にご臨席を賜りました。そして、今回もご参加の皆さん全員が楽しみにしている「大抽選会」へ、会社から多大なる協賛を賜りました。重ねて御礼申し上げます。

「昨年10月に社長に就任を致しまして、私自身はじめてこの大きなイベントに参加させていただきました。第31回KLUフェスティバルの開催を心からお祝い申し上げます。日頃より中央執行部および組合員とご家族の皆様には、会社の経営方針のご理解とその実現に向けてご協力をいただき、誠にありがとうございます。また、この間国際グループでは東京都のコロナ患者の施設への搬送業務を一手に引き受けてきました。搬送させていただいた患者数は現時点で84,000人に及び、大変大きな社会貢献をしていただ

申し上げるとともに、労働組合としての大きな原動力となっていることをご家族の皆様にもお伝えさせていただきます。今日ご参加のハイヤー、タクシー、バス、職員、整備の方々、そして今年入社された新人の皆さんそれぞれが、本日、KLUフェスティバルに参加を機会に、業界を代表する「国際労働組合」と業界で一番大きな「国際自動車」の規模を体感していただき、ご自身の職場内にとまらず、広く親睦を深めていただくこともご家族含めて、安心して働くことのできる環境だと感じていただけたら幸いです。

また、我々運営側も含めて皆様の思い出に残る一日にできるよう努めてまいります。本日は時間の許す限り、楽しんでください。と、挨拶がありました。

引き続き、ご来賓として国際自動車株式会社の石井代表取締役社長より、「昨年10月に社長に就任を致しまして、私自身はじめてこの大きなイベントに参加させていただきました。第31回KLUフェスティバルの開催を心からお祝い申し上げます。日頃より中央執行部および組合員とご家族の皆様には、会社の経営方針のご理解とその実現に向けてご協力をいただき、誠にありがとうございます。また、この間国際グループでは東京都のコロナ患者の施設への搬送業務を一手に引き受けてきました。搬送させていただいた患者数は現時点で84,000人に及び、大変大きな社会貢献をしていただ

たと思います。またコロナ禍で経営環境も非常に厳しいなか、なんとか乗り越えてこられたことは組合員の皆様のご理解とご家族の皆様のご協力の賜物だと感じています。KLUフェスティバルは当然組合主催の行事ではありますが、組合と会社が協働することが国際自動車の発展のために非常に大事なことであり、今後も積極的に協賛させていただきます。北里委員長の挨拶にもありましたが、昨年から今年にかけて、kmグループのタクシードライバーが関与した取り返しのつかない重大事故が4件も発生してしまいました。これは国際自動車の103年という長い歴史においても一度もありません。この事態を非常に重く受け止め、当社では5月1日に「非常事態宣言」を発令し、安全輸送の原点に戻る運動を行っております。具体的には「安全輸送の5か条の徹底」と、「シートベルト着用強化」になっており、乗務員の皆様にはお客様に対して「シートベルトの着用をお願いいたします」とお声掛けいただき、実際にシートベルトを締めようとしていただき、安全輸送を徹底していただきたいと考えております。この運動は、皆様に安全輸送の考え方が浸透し、「非常事態宣言」の解除が可能だと思えるまで続けていこうと考えております。ぜひ皆様にはこの運動の主旨をご理解いただき、事故防止にご協力いただきたいと思っております。いずれこの「非常事態宣言」を解除し、晴れ晴れとした気持ちで皆様に日頃の御礼を申し上げます。

に、来年またこの場をお目にかかれることを楽しみにしております。どうか今日は一日、おもいきり楽しんでいただけて明日の活力を養っていただければと思います。」と挨拶がありました。

その後、恒例の「大抽選会」が行われ、「55型液晶テレビ」をはじめ、子ども賞品の当選番号が発表されるたびに歓声やため息が会場にあふれました。また、子ども賞の発表時には、横浜八景島シーパラダイスのマスコットキャラクター「シー大君」が登場し、子ども達は大喜びで一緒に写真を撮るなど、会場は笑顔と熱気に満ちた楽しい雰囲気になりました。

「大抽選会」終了後、参加者の皆さんは会場でご家族と一緒に弁当を食べて、中央労働金庫が関与する「スポーツクラブ」の各協賛ブースに用意されたアトラクションなどを楽しむ姿が見られました。また参加者全員に配付されたアクアリゾートバスで、園内を思い思いに楽しみ、横浜八景島シーパラダイスは参加者の笑顔でいっぱいになりました。早朝より準備に携わった運営委員・支部役員の方々が大変お疲れ様でした。

会場の前には朝早くから大勢の人!!

会場入口では子供たちにお菓子のプレゼント!

お菓子を手に、嬉しそうなお笑顔の子供たち!!

皆さんそそくそと会場入りです!



子ども賞、当たりますように!



大人もワクワク♪



家族で楽しい一日です!



雨もマケス、コロナもマケス!!



雨もマケス、コロナもマケス!!



第31回
KLU
 フェスティバル
大抽選会

前年を大きく上回る
3,142名が参加!!

司会は昨年に引き続き、息の合った女性コンビです!

盛り上げ隊長も
 初心で臨みます!

2回目の司会、
 まだ緊張しますが
 頑張ります!

匠巻の名司会!
 吉本さん

今年もほっかぶり!
 荒牧さん

欲しかったんです~!!
 願いが通じました!!

すごーい
 よかったですネー!

乾燥機能で
 花粉もPM2.5も
 気にせずお洗濯!

迫力の55型4K、
 楽しみです!

おめでとう
 ございます!

当選者の皆さん、
 おめでとう
 ございます!

目録なので
 ご安心を!
 後日配送します!



HITACHI ドラム式洗濯乾燥機
 ビッグドラム

1名

1名



SONY BRAVIA
 55V型液晶テレビ 4K対応

1名

1袋は
 約60kg!

気づいたときに
 サッとお掃除!

一段と掃除が楽になりそうです!

好みの食感に
 炊き分けられる
 そうです!

食事が楽しみに
 なりますね!



ダイソン サイクロン式コードレスクリーナー
 Omni-glide Complete

3名



象印 圧力IH炊飯器
 炎舞炊き

2名

抽選券とにらめっこ

番号呼ばれるの
 待ってまーす



1枚1枚、
 確認します!

焼くもよし!
 アレンジもよし!

届くのが
 楽しみです!

食べ応えが
 ありそうです!

パンが美味しく焼けるって、
 はやく使ってみたい!

お願いー!



毛利志満 厳選和牛
 すき焼き・しゃぶしゃぶ用 赤身 (1kg)

5名



アラジン
 グラファイトグリル&トースター

3名



子ども賞の発表!
 ドキドキが止まらない!

僕も参加しました。
 みんなの熱気が
 雨も吹き飛ばす!



横浜・八景島シーパラダイス
 マスコットキャラクター
 シーパラシー太くん

会の後は おいしいお弁当で腹ごしらえ!



きまーす!!

家族で和気あいあい!

やっぱり外で食べる
 お弁当は最高!

お腹も心も大満足!

お腹がいっぱいになったら
思いっきり
シーパラで遊ぶぞー!!

大迫力のアクアマリウムで
 魚たちに魅了されます



ダイナミックなイルカショー!

楽しんで
 まーす♡



FUREAI LAGOON
 小浜のラグーン



実際に動物たちと
 ふれあいました!

見どころ
 たくさん!

今日は
 子どもたちが
 運転手!



楽しい時間は
 あっという間!



Panasonic 自動調理鍋
 オートクッカー ビストロ **2名**



YAMAHA 電動アシスト自転車
 PAS Cheer (パス チア)



Apple
 Apple Watch Series 8 **2名**



お米券 (1俵) **3名**



サンリオピューロランド
 ワンデーパスポート 4枚セット **3名**



佐藤水産
 紅鮭 (甘塩) 切り身 1.8kg **5名**

協賛ブースに出展いただきました

スポーツクラブ ルネサンス
 健康志向の長蛇の列! 皆さん興味津々です。



中央労働金庫 霞が関支店
 ストラックアウトと相談窓口を開設いただきました。



大抽選



労働条件の向上を図り
よりよい職場環境を目指そう

2023全中労セミナー

全中労（全国中立労組政策推進会議）は、2023年4月13日（木）、TKP赤坂二丁目カンファレンスセンターにおいて名古屋、埼玉、東京より約60名の出席で「2023全中労セミナー」を開催しました。冒頭、北里全中労議長より挨拶があり、その後、各地域議長（杉本東海議長、行木東京議長）より各地域情勢の報告が行われました。

挨拶終了後に行われたセミナーでは、厚生労働省入省後に各地方労働局において労働基準監督官に就任し、週40時間労働制への移行指導業務等に携わられた経験を持つ、現在国際自動車(株)顧問の恒田美代子先生にご講演をいただきました。今回は2024年4月1日から自動車運送業務従事者に対しても「時間外労働の上限規制」が適用されることとなり、それに伴いタクシー・ハイヤー運転者の「改善基準告示」が見直されるため、現場でどのような影響があるのかについてわかりやすく解説をいただきました。国際自動車(株)の各現場管理職の方も参加して行



杉本英徳 全中労東海議長
名古屋近鉄タクシー労働組合
執行委員長



行木幸男 全中労東京議長
西武ハイヤー労働組合
執行委員長



北里裕治 全中労議長
国際労働組合
中央執行委員長



セミナー講師
国際自動車(株)顧問
恒田 美代子先生



労働時間の様々な変更点など、皆さん熱心に聞いておられました。

われた講演では拘束時間や休憩時間が今後どのように変わるかといった基本の内容から、見直しに至った経緯や根拠についても細かく解説があり、参加者は労働者および管理者としての視点で注意すべき点などについて時折メモを取りながら真剣に先生の講義に耳を傾けていました。また時間管理のみならず、長時間の時間外労働や勤務間インターバルの短い勤務を起因とする労災の認定基準が大きく見直されたことについても解説があり、2024年に適用される内容にとどまらず、今後も法律を理解する姿勢と遵守すべきことを労使で検討することの重要性を再認識することができました。

約2時間に亘る講演の後段には参加者から複数の質疑応答があり、恒田先生も一緒に考えながら答えている姿が印象的でした。

今回の「2023全中労セミナー」は労働組合役員として必ず知っておくべき知識であり、各現場の労使共通の課題として深く掘り下げて議論するきっかけになり、今後の全中労の活動に大いに役立つセミナーとなりました。

悲願の初優勝!

卓球大会

団体戦 優勝 板橋支部

試合も応援もヒートアップ!

第56回卓球大会

団体戦 準優勝 羽田支部

第56回卓球大会

団体戦 第三位 三鷹支部

国際労働組合は、第56回卓球大会を2023年4月19日（水）綾瀬・東京武道館において11支部121名（労供16名）の参加で開催しました。開会式は、前回優勝の東雲支部を先頭に参加選手の入場行進から始まり、優勝カップの返還とレプリカの贈呈が行われた後、田北中央副執行委員長より「コロナ禍で3年ぶりの開催であった昨年は勿論のこと、コロナ前の2019年大会を上回る参加者で第56回卓球大会を開催できる事を大変うれしく思っています。卓球大会に限らず文体行事は労働組合の運動に気軽に触れていただく重要な機会です。また、こういった行事に多くの組合員の皆さんが参加することが労働組合の団結力に繋がりますので、今後も積極的に参加して頂けることを切に願います。今日一日くれぐれも怪我の無いよう気をつけて、皆で楽しみましょう」と挨拶があり、参加者全員で記念撮影後、各本文体部長のホイスルで試合開始となりました。

午前中は会場一杯に設置された26卓もの卓球台にて、個人戦第3部のブロック戦並びに個人戦全ての準決勝まで、延べ250試合近くの熱い戦いが繰り広げられました。また第3部では、一度も勝ち星をあげられなかった悔しい(?)人々を対面に、豪華賞品(!!)をかけた勝ち抜き戦も行われました。各々が思い思いに卓球を楽しみ、時折歓声を挙げながら試合に臨んでいる姿も多く見受けられる一方で、真剣な眼差しで上位を目指す選手の気概も感じられ、トーナメント戦が進むにつれ、上位に絡んでくる選手の緊張感が周りにも伝わり、見守る応援団も手に汗握るような熱戦が繰り広げられました。

午後に入り、初の全支部参戦による団体戦が行われ、出場選手は日ごろの練習成果を存分に発揮し、白熱した試合の連続となりました。決勝戦は前回第3位だった板橋支部が待望の初優勝となり、歓喜に沸いています。個人戦は熱戦の末、第1部は東雲支部 柳澤 幹選手が前回準優勝の

雪辱を晴らし見事初優勝、第2部では前回同クラス3位だった羽田支部 櫻木谷選手が初優勝、第3部Aトーナメントでは羽田支部 比嘉 優悟選手が初出場ながら初優勝の栄冠に輝き、また第3部Bトーナメントは東雲支部 藤田 敏行選手が優勝となり、昨年からの入賞者の入れ替わりが目立つ試合結果となりました。

参加選手をはじめ応援に来られた皆さん、そして運営委員の皆さん大変お疲れ様でした。来年も多くの参加をお待ちしております。

雪辱を晴らし見事初優勝、第2部では前回同クラス3位だった羽田支部 櫻木谷選手が初優勝、第3部Aトーナメントでは羽田支部 比嘉 優悟選手が初出場ながら初優勝の栄冠に輝き、また第3部Bトーナメントは東雲支部 藤田 敏行選手が優勝となり、昨年からの入賞者の入れ替わりが目立つ試合結果となりました。

参加選手をはじめ応援に来られた皆さん、そして運営委員の皆さん大変お疲れ様でした。来年も多くの参加をお待ちしております。

個人戦 第1部

昨年準優勝の柳澤選手が初優勝!

準優勝 石川智樹選手 (板橋支部)

優勝 柳澤 幹選手 (東雲支部)

第三位 岡本 保選手 (台東支部)

個人戦 第2部

前回の雪辱を晴らし櫻木谷選手が初優勝!

準優勝 羽深 薫選手 (東雲支部)

優勝 櫻木谷 力選手 (羽田支部)

第三位 中 健一郎選手 (羽田支部)

個人戦 第3部A

初出場の比嘉選手が初優勝!

準優勝 大石 真也選手 (三鷹支部)

優勝 比嘉 優悟選手 (羽田支部)

第三位 孟 觀燮選手 (三鷹支部)

個人戦 第3部B

3回目の参戦で藤田選手が初優勝!

準優勝 井上 雄麻選手 (三鷹支部)

優勝 藤田 敏行選手 (東雲支部)

第三位 今吉 亮人選手 (丸の内支部)

女性選手も頑張りました!
ぜひ次回は沢山のご参加をお待ちしています!